



María Isabel Hernández

Licenciada en Periodismo con Premio Extraordinario, postgrado en Cultura de Paz, postgrado en Comunicación de la Paz y los Conflictos por la Universidad Autónoma de Barcelona y DEA en Sociología por la Universidad de Alicante. En la actualidad es investigadora predoctoral en el Área de Periodismo de la Universidad Miguel Hernández, donde realiza la tesis “Género y conflicto. Un análisis crítico del discurso en torno a las mujeres en la prensa colombiana”; además, es miembro del Instituto Interuniversitario de Desarrollo Social y Paz de la Universidad de Alicante, donde ha trabajado en los últimos años en diferentes proyectos.

Especializada en comunicación para la paz y el desarrollo, ha presentado su trabajo en una docena de congresos internacionales y publicaciones de carácter científico. Durante los años 2007 y 2008 coordinó la edición española de la Revista Migraciones Forzadas, publicada conjuntamente por el Centro de Estudios de Refugiados de la Universidad de Oxford y la Universidad de Alicante. En 2009 recibió el premio Joan Gomis de Periodismo Solidario por un reportaje sobre la ONG israelí Breaking the Silence y en 2011 fue una de las ganadoras del Stories for Peace Challenge, organizado por el Global Partnership for the Prevention of Armed Conflict (GPAC Foundation).

ENLACES DE INTERÉS

- “Periodista de armas tomar”. Artículo sobre la periodista. [Ver artículo](#)
- Currículum de María Isabel Hernández. [Ver el currículum](#)